



5月園だより

2022年度
御田クローバーこども園

新年度がスタートして、早くも1か月が経ちました。新しい環境にもずいぶん慣れてきました。まだまだ新型コロナが心配で大型連休も通常のように楽しめませんが、安全にお休みをお過ごしください。また、生活リズムが崩れやすいので、1日元気に過ごせるよう、早寝早起きを心がけていただければと思います。

5月の行事

- 11日(水) うさぎ組 お弁当遠足
- 16日(月) 身体測定
- 18日(水) 避難訓練
- 20日(金) 誕生会



お弁当遠足

5月11日(水)に、うさぎ組はお弁当を持って剣公園に行きます。雨天でも弁当をご用意ください。

- ・リュックサック ・弁当 ・水筒 ・おしぼり
- ・ハンカチ ・ティッシュ
- ・通園バッグ(いつも通りの用意)

※ 他のクラスは、給食があります。



お願い

<3歳児以下のお子さんの保護者の方へ>

汗ばむ季節になりました。午睡用の布団とは別に上掛け用のバスタオルを1枚お持ちください。

<3・4・5歳児のお子さんの保護者の方へ>

・まだまだ新型コロナの感染が心配です。園でもマスクの着用を促していきたいと思っておりますので、毎日マスクを着用して登園していただきますようお願いいたします。マスクの管理ができない年齢ですので、遊びや活動の最中に汚してしまうことがあります。カバンの中に予備のマスクを入れておいていただくとありがたいです。

・こども園でも、水分補給できるようにお茶の用意はしていますが、各ご家庭の判断で水筒を持たせていただいても結構です。

☆この時期は元気に登園していた子が不安な様子を見せ始めることがよくあります。成長の過程ではよく見られる姿ですので、様子を見守り、明るく声をかけて送り出してください。

☆発熱、嘔吐下痢症を発症後の登園について

・嘔吐や下痢、その他疾病は集団生活の中ですぐに感染が広がってしまいます。嘔吐は普通食が食べられようになってから、下痢は普通便がでてから登園してください。発熱した場合は解熱後(平熱)24時間を経過してからの登園をお願いいたします。

☆送迎時、皆様に駐車場をご利用いただくために、長時間の駐車はご遠慮ください。

《保育参観について》

5月27日(金)に予定しておりましたひよこ組、ぞう組の保育参観ですが、感染症のリスクを考慮し、ひよこ組は中止し送迎の時にお子さんの様子はお伝えします。また、ぞう組は延期とさせていただきます。

ぞう組の参観については、感染症の状況を加味したうえで、後日お知らせをさせていただきます。



誕生会の参観について

きりん・ぞう組の誕生児の保護者の方は、例年では誕生会を参観していただいておりますが、感染症の蔓延を考慮して5月の誕生会の参観は中止とさせていただきます。

6月以降の参観に関しましては、後日お知らせいたします。

クラスだよりについて

クラスだよりでは日々の活動を写真でお伝えします。多くの場面や子どもたちの様子を掲載したいと思っております。登場回数にはばらつきが出てまいりますことをご了承ください。

